



ASINTRA CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL - 2011-05-05

<p>

La Asamblea General de ASINTRA, celebrada en Madrid, el pasado día 3 de mayo, con la presencia del Director General de Transporte Terrestre del Ministerio de Fomento, del Director General de Transportes de la CAM, de la Directora General de Transportes de la Junta de Extremadura, del Presidente de CEIM y de la Cámara de Comercio de Madrid, del Presidente de la CETM, del Secretario General de CEOE, del Subdirector General de Gestión, Análisis e Innovación del Transporte Terrestre, de los Secretarios del Consejo Nacional de Transportes y del Comité Nacional de Transportes por Carretera, Representantes de las Centrales Sindicales, y una magnífica representación del empresariado del transporte de viajeros español, a la que se dirige el nuevo Presidente, RAfael Barbadillo. En su discurso hizo referencia a la situación que vive la economía española, a los necesarios cambios que deben de operarse en ASINTRA, a la situación del sector y a la política de transporte en la Unión Europea, señalando que en esta nueva etapa debe de caracterizarse por la unidad, la independencia y el trabajo en equipo. (se une discurso).</p>